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Réunion ordinaire  Le 13 janvier 2009  
 

PROCÈS-VERBAL 
DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 

Le 13 JANVIER 2009 
à 18 h 

 

 
PRÉSENCES :   Claude Duret, président  
   Martin Blanchet, vice-président 
   Karen Doucet, conseillère 
   Paul Dumont, conseiller 
   Denis Vincent, conseiller 
    
   Henri Lemire, directeur général 
   Nicole Bugeaud, directrice générale adjointe 
   Josée Devaney, secrétaire-trésorière 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
059-08-09 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 13 

janvier 2009.  
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
 
060-08-09 Laurent Bolduc propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 15 décembre 2008. 
ADOPTÉE 

 
SUSPENDRE LA RÉUNION 
 
061-08-09 Martin Blanchet propose de suspendre la réunion jusqu’à 21h pour permettre la 

visite du Centre Youville. 
ADOPTÉE 
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REPRISE DE LA RÉUNION 
 
062-08-09  Martin Blanchet propose la reprise de la réunion à 21h. 

ADOPTÉE 
 
HUIS CLOS 
 
063-08-09 Paul Dumont propose que le conseil se réunisse à huis-clos. 

ADOPTÉE 
 

SORTIR DU HUIS CLOS 
 
064-08-09 Claude Duret propose la levée du huis-clos à 21h45 

ADOPTÉE 
 
ÉCOLE CATHOLIQUE SECONDAIRE (SAINT-ALBERT) 
 
065-08-09 Martin Blanchet propose que le Conseil mandate l’administration à organiser des 
  soirées d’information et de consultation auprès des parents des écoles Citadelle, 
  La Mission et Père-Lacombe pour discuter de la possibilité d’ouvrir une école  
  secondaire de démarrage à Saint-Albert en septembre 2009. 

ADOPTÉE 
 
ÉCOLE SECONDAIRE 1ER CYCLE (EDMONTON) 
 
066-08-09 Denis Vincent propose que le Conseil mandate l’administration à organiser des 
  soirées d’information et de consultation auprès des parents aux écoles Maurice-
  Lavallée, Notre-Dame, Père-Lacombe et Sainte-Jeanne-d’Arc pour discuter de la 
  possibilité de transférer les niveaux 7-8-9 de Maurice-Lavallée à une autre école 
  dans le sud-est de la ville. 

ADOPTÉE 
 
RENOUVELLEMENT DU CONTRAT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
067-08-09 Martin Blanchet propose que le Conseil entérine la recommandation du Comité 

des ressources humaines de demander l’autorisation du ministre de l’éducation 
au moins six mois avant la fin du présent contrat qui prend fin le 31 juillet 2009, 
pour le renouvellement d’un contrat de cinq ans avec le directeur général Henri 
Lemire du 1er août 2009 au 30 juillet 2014. 

ADOPTÉE 
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LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
068-08-09 Claude Duret propose la levée de la réunion à 22h30. 

ADOPTÉE 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Présidence      Secrétaire-trésorière 
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